

15 Años Impulsando la Investigación como uno de los pilares del quehacer educativo.

La edición de la Revista en los quince años de vida institucional nos lleva a voltear la mirada, un vistazo retrospectivo del devenir, del camino andado con sus fortalezas y debilidades; y, sobre todo, para que, a partir de la revisión crítica, podamos proyectarnos al futuro.

Este año bisiesto 2024, marca el jubileo de los Quince años de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad Nacional de Concepción. una celebración que implica para nosotros una indescriptible emoción al recordar aquel año 2009 en que, tan sólo dos años después de la creación de la Universidad Nacional de Concepción, asumíamos el desafío de cimentar la formación humanística de ciudadanos libres que coadyuven a mejorar la sociedad sin olvidar la esencia de la educación y de las ciencias. Desde la Facultad de Humanidades, estamos convencidos de que “vivir la Universidad” implica hacerlo desde la dimensión académica, cultural y social para desarrollar los valores éticos; un postulado que se resume en la triada: Cátedra, Investigación, Extensión.

Con esta edición queremos cimentar aún más la investigación, considerada el motor del progreso humano, que actualmente enfrenta varios retos, uno de ellos es la falta de financiamiento y éticas cuestionables en algunos casos. A pesar de los retos, el panorama no es desalentador, las redes digitales ofrecen espacios que permiten construir ideas, la investigación permite soñar, emprender, buscar la verdad; recordando siempre que la ética en la misma es un compromiso con los seres humanos, con la sociedad. Debe ser un acto de justicia, respeto y beneficencia, solo cuando se actúa con integridad y responsabilidad la ciencia cumple con su propósito de servir a los demás.

Este análisis nos lleva a fortalecer aún más en nuestro eslogan “Educación y Compromiso” y seguir celebrando muchos años más con la firme responsabilidad ser una institución formadora de profesionales competentes en el campo de las Humanidades y la Educación, que fomenta el bienestar psico-social, el acceso a la educación como bien público, el respeto a la interculturalidad y los derechos humanos a través de una formación integral a fin de transformar la realidad educativa, social, cultural y ambiental.

Dra María Concepción Araujo de Benítez

Directora Editorial